LÖSUNGEN FÜR MASSEN

Rego Herlitzius, Halle A3, Stand 241

Rego Herlitzius fährt in diesem Jahr dreigleisig. Die Wuppertaler reisen mit ihren Anschlagmaschinen der SM-Serie für handwerkliche Anwender und Planetenmaschinen der PM-Serie zur Messe, teilt das Unternehmen mit. Für die semi-industrielle Anwendung komme zudem die Brotschneidemaschine



Rotec 2000 mit nach München. Die Schlag- und Rührmaschinen bietet der Maschinenbauer in unterschiedlichen Größen mit Fassungsvermögen von zehn bis 60 Litern an. Dabei könne zudem zwischen Tischmaschinen und kompakten Standmaschinen ausgewählt werden. In Bezug auf ihre Planetenmaschinen unterstreicht Rego Herlitzus die Zuverlässigkeit und Langlebig-

keit der Geräte.